



●集団的自衛権  
「戦争する国づくり」はダメ！(5月25日)



●教育委員会制度改悪ストップ  
アピールなどを京都市に申し入れ(6月9日)

# 命の重み 市政に生かす

今、あなたのくらし応援！  
の一心でがんばっています



## 高すぎる国保料の引き下げを

「高すぎる国保料を引き下げてほしい」。共産党は市民の実態を示し、繰り返し求めてきました。今、6年連続の単年度黒字見通し・累積収支5億円の黒字の見通しが京都市から示されました。単年度黒字は6年連続、規模は今回分も入れて約110億円に上ります。私は議会で「保険

料負担について『限界に達しつつある』との認識を示した上でもなお、引き下げに踏み出さなかった。重大である。引き下げるべきだ」と追及。「20政令都市中13番目である独自の繰り入れを増やし、保険料引き下げに踏み出すべき」と求めました。

## 子どもたちのために 保育環境の後退は許されない

市長が保育所の「待機児童ゼロ」達成を発表しましたが、実際は待機児として数えられていない「隠された待機児」があり、今年4月時点では保育所入所申請したものに入れていない児童が900人超。新規入所申請者の10人に1人が入れていない状況です。待機児童解消には認可保育所の増設が必要です。あわせて、私は

京都市が保育所などの認可基準について、「保育士の資格なし」を容認するなど格差をつくろうとしていることについて、「少ない予算が、働く労働者の待遇を下げ、有資格者の確保を困難にしている。基準を下げるのではなく、予算を引き上げ、専門性を担保することこそ必要」と求めました。

日本共産党 京都市会議員

# 加藤 あい

URL <http://park11.wakwak.com/~ai.kato/> E-mail [ai.katoh@ap.wakwak.com](mailto:ai.katoh@ap.wakwak.com) Twitter Facebook



### 住みよいまちづくりへ全力！ ～北白川のみなさんと～

13年11月



みなさんと  
「地域ウォッチング」

14年 2月



行政などに要望し、実現へ

14年 4月

浄土寺小橋の鉄柵

さびつき傷んでいたものを取り替え。



プランター撤去  
と鉄柵新設

鉄柵補修